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声言若在落实投资方面遇到问题请及时通知
同中国企业家举行商务会谈

7 月 28 日，佐科维总统在成都香格里拉酒店与一群中国企业家会晤，邀请他
们在我国电动汽车生态系统、可再生能源和新国都努山达拉等建设项目投资。

总统邀请中国企业家前来投资

7 月 28 日，马鲁夫副总统在雅加达为国家反恐局
（BNPT）成立 13 周年纪念会上发表演讲。他说，在面
临 2024 年大选之际，更应该警惕恐怖主义各种形式的
袭击。

副总统：面临大选
应警惕恐怖袭击

【本 报 讯】佐 科 维 总
统 于 7 月 28 日 在 中 国 成
都香格里拉酒店，与中国
印 尼 商 会 及 一 群 中 国 企
业家举行了商务会议。

在 会 议 上 ，佐 科 维 总
统 强 调 了 印 尼 我 国 对 保
持 投 资 稳 定 和 良 好 发 展
的承诺，如果投资家要在
印尼进行投资时，在征地
或 投 资 许 可 证 方 面 遇 到
问题，请不要犹豫立即通

知我们。
佐 科 维 总 统 强 调 说 ：

“如果投资家在落实计划
现 场 上 遇 到 了 任 何 障 碍
或问题，我国政府会尽快
协助你们加以解决。”

佐 科 维 总 统 透 露 说 ，
目 前 已 有 数 位 不 少 中 国
投 资 家 在 印 尼 一 些 地 区
进 行 投 资 。 印 尼 政 府 目
前 正 在 积 极 推 动 的 优 先
项目，包括电动汽车生态

系统、可再生能源和新国
都努山达拉等建设项目。

在可再生能源领域方
面，印尼政府也鼓励中国
投资家前来投资，这是一
个绝佳的商机，出产的商
品都是环保的，其产品销
售定位也会更高端。

按 计 划 ，佐 科 维 总 统
将 与 参 加 国 际 大 学 生 体
育 联 合 会 世 界 大 学 生 运
动会的印尼运动员会面，

目 的 是 要 为 他 们 加 油 打
气。

当 天 晚 上 ，佐 科 维 总
统 将 前 往 东 安 湖 体 育 广
场 参 加 世 界 大 学 生 运 动
会的开幕仪式，然后就返
回雅加达。

这次佐科维总统暨伊
莉亚娜夫人的中国之旅，
由 人 力 资 源 建 设 与 文 化
统筹部长穆哈吉尔（Muh-
adjir Effendy）、海 事 与 投 资

统 筹 部 长 卢 虎（Luhut Bin-
sar Pandjaitan）、外 交 部 长
蕾特诺（Retno Marsudi）、卫
生 部 长 古 纳 迪（Budi Gu-
nadi Sadikin）、投 资 部 长 巴
赫 利 尔（Bahlil Lahadalia）、
印 尼 驻 中 国 大 使 周 浩 黎
（Djauhari Oratmangun）和 印
尼 工 商 会 馆 总 主 席 拉 希
德 （Arsjad Rasjid） 等 陪
同。
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【本报讯】马 鲁 夫·阿
敏 副 总 统 强 调 ，2024 年 总
统选举中将参与竞争的总
统候选人是政党的事务。

马鲁夫副总统于 7 月 26
日（周三）晚间在雅加达东
区印度尼西亚缩影公园举
行 的 伊 斯 兰 教 士 理 事 会
（MUI）成 立 48 周 年 纪 念 会
上发表讲话，他邀请所有各
方耐心等待诸政党宣布他
们所支持的对象或人物。

他说：“我想我们会经
历一个比较完善的民主制
度的全国选举时刻。即将
到来的总统和副总统选举，
尽管至今尚未确定最终的
候选人，有些政党到现在还
没有候选人，现在只有可能
的候选人，而候选人本身还
没有确定。我想我们就等
待吧，正副总统候选人是政
党和政党联盟的事情，这是
候选人的事情。”

副总统还警告称，2024
年的大选不应使国家分裂，

包括伊斯兰教士理事会在
内。他说：“"在应对选举时，
我经常说让我们保持警惕，
不要让党派和总统候选人的
纷争分裂我们，尤其是伊斯
兰学者之间更要保持团结。
我们举办和参加大选最主要
的目标就是印尼民族大家庭
的团结，使到我们能集中全
民力量发展兴邦振国事业，
使到印尼民族，使到印度尼
西亚能在国际上占据一个最
重要的位置。”

众所周知，伊斯兰教士
理 事 会（MUI）成 立 于 1975
年 7 月 26 日。本次 48 周年
纪念会的主题是在多样性
框架内加强团结，迈向更加
繁荣尊严的印度尼西亚。

伊 斯 兰 教 士 理 事 会 成
立 48 周年纪念委员会主席
哈 金（Lukmanul Hakim）透
露 ，此 次 活 动 前 后 有 几 场
系列活动相伴。该系列活
动 于 2023 年 6 月 20 日 至 7
月 28 日举行。他说：“从 6

月 20 日 到 7 月 20 日 ，本 会
举办了新闻工作者和传道
人的写作比赛。在 7 月 26
日 至 28 日 ，还 举 行 第 七 届
法学研究年会。”

在 7 月 26 日，伊斯兰教
士理事会 48 周年庆典进入
高 峰 时 刻 ，除 了 由 马 鲁 夫
副 总 统 发 表 演 讲 之 外 ，也
举办伊斯兰艺术和文化大
会。哈金说：“我们也会共
同宣读国家民族宣言。”

与此同时，伊斯兰教士
理事会 48 周年庆典指导委
员 会 主 席 纳 菲 斯（Cholil
Nafis）表示，这次的盛会是
伊斯兰教士理事会维护教
徒和国家团结的承诺。

这位伊斯兰教士理事会
传教和兄弟会主席补充说：

“ 本 会 支 持 印 尼 多 元 化 宗
教、种族和文化等进程。多
元性对于伊斯兰教士理事
会是必然的。因为我们尊
重每个实体和身份。”

当晚的伊斯兰教士理事

会 48 周年庆典高峰时刻，举
办方还共同宣读了该会声
明，其中强调了“建国五项
原则”和“殊途同归”在伊斯
兰教教义中的位置。

纳 菲 斯 说 ：“ 实 际 上 ，
建国五项原则（潘查西拉）
和穆罕默德先知制定的教
义 非 常 接 近 ，其 中 就 是 我
们必须能做到多元化融洽
团 结 ，因 此 本 次 的 伊 斯 兰
教 士 理 事 会 的 声 明 ，包 含
了 多 元 宗 教 的 大 团 结 ，多
元种族的大团结。” （Irw）

【本报讯】交 通 部 发 言 人 艾 蒂 达
（Adita Irawati）于 7 月 27 日在雅加达声
称，雅加达至泗水的高铁项目将从国
家战略项目名单中除名是不属实，这
项高速铁路建设计划还是照样进行。

艾蒂达透露说，将从国家战略项
目名单中除名的项目是中速铁路，其
规格则与即将投运的雅万高铁有所
不同，到时雅万高铁将延伸到泗水。

据悉，海事与投资统筹部长卢虎
此前曾表示，雅万高铁的建设不会止
于连接雅加达和万隆而已，而是将继
续延伸，包括经过日惹特区再延伸至
泗水。他还说，我国主要的高铁建设
合作伙伴还是中国。

那么，被取消的雅加达－泗水中
速铁路计划，原先的主要合作伙伴也
是中国吗？非也！而是雅万高铁最
初的准合作伙伴——日本。

此前，加速提供优先设施委员会
主 席 瓦 尤（Wahyu Utomo）曾 于 7 月 26
日曾说过，雅加达至泗水的中速铁路
项目将从国家战略项目名单中除名
有几个原因，其中一个就是有关融资
方面尚未有确定性。

除 此 之 外 ，这 个 项 目 的 资 金 庞
大 ，施 工 时 间 也 相 当 漫 长 ，加 上 这
个 项 目 到 底 是 中 速 铁 路 、高 速 铁 路
还 是 其 它 概 念 ，至 今 尚 未 有 确 实 的
决定。
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副总统为MUI成立48周年演讲
大选最终目的是加强全民团结共同建设国家


